
Communiqué de presse : 
 
BARJOLS EN COLERE 
 
 

CONSEIL « DEPARTE-MENTEUR » ! 
 
 

Où sont les millions d'euros promis pour la restructuration du collège ? 
 

 
Nous avons appris par notre chef d'établissement, après une rencontre avec l'élue 
départementale de notre circonscription, Mme Vincendeau, que le projet d'extension 
était abandonné, comme nous le présentions dans le précédent communiqué de presse 
envoyé fin mars. 
 
La livraison de la salle de sport (en attendant un gymnase) devrait avoir lieu début 
novembre alors qu'elle était  annoncée pour la rentrée 2016. Cela induirait de renoncer 
pendant deux mois à l'utilisation de trois salles de classe préfabriquées car les déplacer 
coûterait trop cher. Ceci est tout simplement inenvisageable. Construire ailleurs la salle de 
sport est la seule solution mais les délais n'en seront que plus longs. 
 
Le gymnase, promis depuis 20 ans (c'est à dire depuis la construction du collège) est 
prévu pour 2020 avec étude en 2018 et appel d'offre en 2019. 
 
Lorsque le gymnase sera livré, la salle de sport sera transformée en … auditorium (avec 
chauffage, doit-on considérer qu'il n'y en aura pas dans la salle de sport ?) 
 
Que s'est-il passé entre le mois de septembre 2015, où nos élus départementaux, en 
conseil d'administration, sont venus nous annoncer les irrégularités du précédent projet (cf. 
notre précédent communiqué de presse) en s'engageant sur le maintien de l'extension 
(budget préservé…) et mi-avril 2016 où le projet est manifestement abandonné ? 
 
A cette question légitime, nous n'avons actuellement aucune réponse. 
 
Nous allons mener une série d'actions pour nous faire entendre et obliger le Conseil 
Départemental à honorer ses promesses. 
 
 
Nous vous invitons à nous contacter : 
 
Corinne PERRIER (CGT Educ ' action 83) 06 62 44 90 88 
Nathalie VIVE (SNES- FSU) 06 09 47 95 20 
 


